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Nach einem Streifzug durch das teilweise unwegsame Gelände im Bereich des Bebau-
ungsplans Lohbrügge 95 zählte ein besorgter Bürger ca. 490 markierte Bäume.  
Außerdem teilte uns dieser Bürger mit, finden sich zahlreiche Messpunkte vom Vermes-
sungsamt in und um das Gebiet. Einige Markierungen sind auch von der B5 bzw. La-
denbeker Furtweg zu sehen.  

 
Das Bezirksamt beantwortet die Kleine Anfrage vom 19.08.2021 wie folgt:  
 

Vor diesem Hintergrund fragen wir: 
  
1. In welchem Auftrag sind diese Markierungen vorgenommen worden?  
2. Welchen Hintergrund haben diese Markierungen? 
3. Wenn die Markierungen zu fällende Bäume kennzeichnen, für wann sind die Fällun-
gen geplant? 
4. Werden bei den Planungen die in §39 (5) BNatSchG genannten Schutzzeiten einge-
halten? 

 
Zu 1.-4.:  
 
Das Bezirksamt hat keine Markierungen vorgenommen und keine Firma beauftragt, die Markie-
rungen setzen soll. 
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Petitum/Beschluss: 
--- 
 
 
 

Anlage/n: 
---    
 


